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前回の例会 

  2023年 7月 7日(金)第 2001回 
卓 話  「会長就任の挨拶」 

卓話者  会長 笹山 悦夫 

今週の歌 「君が代」「奉仕の理想」 

     「バースディソング」 

お客様の紹介 

入会式  奥原 史成 新会員 

出席報告・会員総会・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇会員・奥様誕生祝い（７月度） 

國井  豊会員 

濵口 正義会員 

○結婚記念祝い（７月度） 該当者なし 

◇ロータリー財団表彰 

 池田茂雄会員･･･ポール･ハリス･フェロー⑥ 

 

 

 

 

 

    

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

2023年 7月 14日第 2001号 

 

2023年 7月 14日(金)第 2002回 

卓 話 「救急施策について」 

卓話者 堺市消防局 救急部 

 救急課長 堀 英治 様 

    堺市消防局 元局長 

     警防部 統括参事役  

消防監  新開 実 様 

紹介者 澤井 久和 会員 

今週の歌 「我らの生業」「浜辺の歌」 

お客様の紹介 

出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇皆出席表彰（７月度） 

綿谷伸一会員（２０回目） 

澤井久和会員（１２回目） 

池永隆昭会員（７回目） 

 永富久紀会員（２回目） 

畑中一辰会員（２回目） 

◇米山功労者表彰 

 濵口正義会員･･･第 96回メジャードナー 

 嶽盛和三会員･･･第 21回メジャードナー 

 池田茂雄会員･･･第 6回 マルチプル 

 

 

 

2023-24年度 国際ロータリーのテーマ 

       「 世界に希望を生み出そう 」 

 国際ロータリー会長 ゴードン R.マッキナリー（スコットランド/サウス・クイーンズフェリーRC） 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

URL     : https://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

ガバナー(第2640地区)  ： 谷 宗光 

ガバナー事務所  URL   ： http://rid2640g.com/tani/  

E-mail ： tani@rid2640g.com 

会長：笹山悦夫  幹事：中田 学  広報委員長：那須宗弘  編集者：永富久紀 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

創立 1980年 10月 8日 

 2023年 7月 21日(金)第 2003回 

卓 話 「 今を楽しむ 」 

卓話者  畑中 一辰 会員 

本日の例会 

 

時間 

 

＜7月7日(金)の出席報告＞ 
会 員 数            29名 
出席会員            21名 
欠席会員                8名 

    ゲスト               0名 
    ビジター             0名 

次回の例会 

 

時間 
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「入会の挨拶」 

会員 奥原 史成 

 

この度、畑中様、北村

様よりお声かけいただき 

堺北ロータリークラブに

入会させていただく事に

なりました奥原史成と申

します。 

仕事は主に臨海工業地帯

での塗装工事を行ってお

ります。 

わからない事だらけですので、皆様のお力添え

をいただきながら、学ばせていただきたいと思

っておりますのでよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

  

紹介者の畑中会員よりご紹介がありました 

 

   

 

「会長就任挨拶」 

会長 笹山 悦夫 

 

この度、2023－24年度堺北ロー

タリークラブ会長に就任しまし

た笹山悦夫です。これから 1年間、

会員皆様のご指導とご鞭撻いた

だきますようよろしくお願いい

たします。 

本日の新事業年度初例会が第 2001 回目に当たり、

同時に次世代を担う奥原新会員の入会式でもあ

るという大変幸運な環境でスタートを切ること

ができました。第 44 代目会長としてとても光栄

であると共に、重責に身の引き締まる思いです。 

 

私は、ロータリーに入会して 10 年が経ちました。

最近ようやく、「ロータリーを楽しむ」ことの大

切さを実感するようになりました。この1年、会

員の皆さんがロータリーを楽しめるように、会

長として何をすべきかを考えていきたいと思い

ます。 

2023－24 年度の新事業基本方針につきましてＲ

Ｉ会長ゴードンＲ．マッキナリー氏のメッセー

ジは「世界に希望を生み出そう」。我が 2640地区

谷宗光ガバナーは「思いやりあふれる！ 明る

く！ 元気なロータリーへ！」という基本方針

を掲げられました。 

これらを指針として、私は堺北ロータリーの新

事業年度方針を「ロータリーの友情と絆を深め、

地域の元気を応援しよう！」。クラブ運営は、

「楽しくなければロータリーじゃない！」をモ

ットーに進めて行きたいと思います。 

特に、今年度の基本方針を具体化していくため

に以下の 3点を重視したいと思っています。 

（1）会員・家族（個人）、仕事の同僚・仲間

（事業活動）、地域の友人・知人（社会生活）と

の 3分野でロータリーの友情と絆を深める。 

（2）参加者目線に立った多世代交流と世代交代

の推進 

（3）青壮年と女性の会員拡大 

 

昨年、ロータリーは生誕100周年を迎えました。

その素晴らしい歴史と伝統は世界に大きな影響

力を持っています。しかし、世界が大きな時代

変化の節目にある中で、ロータリーも大きな転

換点に来ているように思います。 

今年 3 月に開催された 2640 地区会長エレクト研

修会では 3の課題が議論となりました。 

①地区会員の高齢化と減少傾向が止まらない。 

②活動がスケジュール消費型でマンネリ化傾向

にある。 

③地域社会での存在感が希薄化している。 

こうした課題や問題点の解決は、確かに困難で

はありますが、考え方によっては改善するため

のヒントの宝庫ともいえます。 

 

ロータリーが大きな転換期にあるときは、もう

一度原点に立ち返り、新しい視点や新たな意味

づけによって各奉仕活動（クラブ奉仕、職業奉

仕、社会奉仕、国際奉仕）と各同好会のブラッ

シュアップが求められているように思います。

「温故知新」とでも言うべきなのでしょうか。 

簡単にできることではありませんが、とにかく

出来るところからロータリーの基本に徹し、身

の回りの小さなことから一つ一つ変えていくし

かありません。 

 

そのため第一に、会員をはじめロータリーの友

情と絆を深め、強めることが喫緊の課題であり、

会長の時間 

時間 

 

入 会 式 

 

時間 
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最優先に進めていく必要があると思います。 

ロータリーの奉仕活動と同好会の催しには会員

はもちろん、家族や仕事の同僚・仲間、地域の

友人・知人も参加しやすいよう配慮し、活気の

ある多世代交流の場となるよう進めていきたい

と思います 

 第二に、今年度の地域貢献活動として「防災」

をテーマとして取り組みたいと思います。 

防災は、今や特別なことではなく、家庭、事業

活動、地域社会にとって日常的な共通課題とし

て関心が高まっています。 

最近、堺市美原区に「堺市総合防災センター」

が設立されました。体験型防災啓発活動と地域

防災を担う人材育成のための大規模な最新式防

災拠点施設です。 

直下型、海溝型の大型地震体験をはじめ子ども

から大人まで「防災」をリアルに学び、楽しめ

る施設です。全国的にも優れた機能を持つこの

施設を活用した地域密着型の地域貢献ができれ

ばと考えています。 

 

大変大げさな会長就任挨拶となったかもしれま

せん。新会長の未熟さと思い込みの強さとして

どうかロータリーの友情に免じてご容赦くださ

い。 

とにかくこれからの1年、会員皆様のご指導とご

鞭撻、お力添えをいただきますようよろしくお

願いいたします。 

 

笹山会長スローガン 

 

 

 

 

「会員総会議事録」 

議長：会長 笹山 悦夫 

日時：令和 5年7月 7日（金）於：例会場 

議案： 

1.2023-24年度 予算(案)の件・・・承認 

（池田前年度会計より説明あり） 

2.クラブ細則第 2条第 3節の規定により 

候補者指名委員会の委員を次の通り 

 笹山会長・畑中会長エレクト・池永副会長・  

塩見直前会長・平野 SAA・綿谷会計・中田幹事 

の 7名を推薦する件 ・・・承認  

会員数 29名、出席会員 21名で、クラブ細則第 5

条第 3 節の規定により定足しており、会員総会

は有効に成立。上記2議案、賛成多数で承認を得

た。 

 

 

 

（50音順） 

池田茂雄会員 第 44 代、笹山会長年度の始まり、 

おめでとうございます。 

北側一雄会員 笹山新会長、中田幹事の船出を 

お祝いします。 

奥原さん、堺北ロータリークラ 

ブへようこそ！ 

木畑 清会員 笹山クルーの出発を祝って。 

ガンバレ会長！ 

國井 豊会員 笹山会長本日出航お目出とうご

ざいます。幹事様、各委員長様

も頑張って下さい。又、誕生日

も祝って頂きありがとうござい

ます。今年度もよろしくお願い

致します。 

坂田兼則会員 笹山丸の船出を祝って。 

笹山悦夫会員 奥原会員、入会おめでとうござ 

います。ぜひ、これからロータ 

リーライフを楽しんでください。 

澤井久和会員 今年度、会長、幹事、SAA様今年 

一年楽しませて下さい！期待し 

ております。 

塩見 守会員 奥原様、堺北 RC入会おめでとう    

ございます。これから一緒に RC 

生活を楽しみましょう。 

笹山会長、中田幹事、平野 SAA、 

一年間宜しくお願い致します。 

城岡陽志会員 奥原君入会ありがとう！ゴルフ    

のヘタな仲間ができてうれしい。 

嶽盛和三会員 奥原様ご入会おめでとうござい 

ます。又、ありがとうございま 

す。本日つたないオリエンテー 

ションをさせていただきました。 

今後共宜しくお願い致します。 

鶴 啓之会員 輝かしい新年度のはじまりです。 

笹山会長様よろしくお願いしま 

す。そして、奥原様ご入会おめ 

でとうございます。 

中田 学会員 1年間御協力宜しくお願い致しま 

す。畑中会員ひまわりが咲きま 

した。 

永富久紀会員 笹山会長本日から一年間がんば 

って下さい。 

奥原様ご入会ありがとうござい 

ます。 

那須宗弘会員 笹山会長の船出を祝しまして、 

乾杯！ 

SAA報告 

 

時間 
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那須宗弘会員 奥原様ご入会お目出とうござい 

ます。 

畑中一辰会員 笹山新会長1年間ガンバッテ下さ 

い。 

奥原君、今日からロータリアン 

です。一緒に奉仕しましょう。 

堀畑好秀会員 笹山会長、中田幹事の笹山丸の 

巡航を祝して。 

米澤邦明会員 笹山会長、今年は楽しいロータ 

リーにしてください。去年は楽  

しくなかった訳では有りません。 

奥原様、緊張されている様子で  

すが、リラックス、リラック 

ス！！ 

綿谷伸一会員 笹山丸、本日出航ですね。 

今年度1年間よろしく願います。 

          合計８５，０００円 

◆米山特別寄付 

那須宗弘会員、米澤邦明会員 

 

 

 

 

第１回定例理事会（新旧引継ぎ） 

2022-23年度理事会構成メンバー   

 塩見、笹山、畑中、澤井、池田、那須、永富、  

平野、池永、中川、綿谷、中田 

（会計監事:坂田）    

2023-24年度理事会構成メンバー   

 笹山、畑中、池永、中田、平野、綿谷、中川、 

鶴、坂田、北村、塩見、澤井 (会計監事:池田) 

日 時 ２０２３年７月７日（金）例会後  

場 所 南海グリル 天兆閣別館 4F ローズ 

議 案       

１．本年度 RI会長のテーマ並びにクラブ会長の  

方針について －報告    

２．６月度 7ＲＣ連絡会ついて －報告  

３．７月１日 現在の会員数 －確認 

 会員数  ２９名    

 名誉会員  ３名  

（新井名誉会員・山田名誉会員・山中名誉会員） 

 準会員   ３名 

（小西準会員・藤永準会員・山ノ内準会員）  

４．理事会・委員会 構成確認の件 －確認  

５．社会奉仕事業の件  －承認   

例年通り、交通安全・仁徳天皇陵清掃・清心  

寮・ダメゼッタイ・ガールスカウト・  

ワークセンターつつじ（小型家電回収）  

６. ２０２３～２０２４年度予算案の件 －承認 

７．２０２２～２０２３度決算報告の件  －承認 

（7 月 7 日(金)11：30～事務局にて会計監査あり） 

８．取引銀行の件 －承認    

大阪信用金庫堺東支店    

（一般カード・ニコニコカード・基金・記念行 

事・囲碁フェスタ）    

三菱 UFJ銀行（基金会計・記念行事）  

大阪信用金庫宿院支店・大阪信用金庫堺東支 

店（予備用口座）  

りそな銀行堺東支店（堺北基金定期）  

みずほ銀行堺支店（記念行事・定期）  

９．例会日確認の件  －確認    

 例会日は原則毎週金曜日とする   

 おおよそ2か月に1度、夜間例会へ変更するこ 

とを検討     

 休会日は休日・祝日・他に定款第7条第1節に 

よる休会は、7日とする。   

 （本年度は、祝日及び祝日を含む週の休会5日  

〈8/11・11/3・1/5・2/23・5/3〉   

  それ以外4日〈9/29・12/29・6/21、6/28〉）  

１０．出席適用免除の件  －承認   

   定款第10条第 5節（ａ） 

   三上会員･濵口会員･北側会員･城岡会員･ 

那須会員･吉村会員･木畑会員  7名  

 2020年3月6日より2022-2023年度まで コロナ 

禍において、上記申請会員以外の会員の欠席 

も出席免除扱いとしていたが、2023年5月8日 

よりコロナが第5類となり、規制が緩和された 

ため、コロナ禍以前の出席規定に戻し、今年 

度より出席免除扱いはしない。但し、ZOOMに 

よる例会出席は対応できるよう継続。  

１１．クラブホームページについて   

 ・アンケートの結果をふまえ、「会員専用ペー 

ジ」掲載を中止する。 －承認   

１２．その他確認事項 －以下全て確認  

（１）誕生日お祝い品      

  会員はなし 夫人 お花   

（２）結婚記念日お祝い     

  南海グリル 商品券   

上記（1）（2）のお祝い品受取りに該当しない 

会員にも受け取ってもらえる様にする  

（３）皆出席記念品       

ＬＥＤパームラジオライト（オクトン） 

（４）同好会      

 ゴルフ同好会（北輪会）・歩こう会・ 

  グルメの会・写真同好会・囲碁同好会・  

 伝統文化愛好会     

（５）新入会員は親睦活動委員会に所属するこ 

と 別委員会にも所属可能     

奥原新会員は親睦活動委員会と出席委員会に 

所属      

そ の 他 

 

時間 
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１３．その他     

（１）手帳・アッセンブリー資料の印刷費につ 

  いて －承認     

手帳  印刷会社 初田印刷㈱  

60部 94,000円（税抜）    

アッセンブリー 

事務局作成の為、コピー代と用紙・製本代 

（２）親睦活動委員会例会変更の件 －承認  

８月４日（金）→８月５日（土） 

ビアパーテイー （大阪マリオットホテル 19階 

クーカ）に変更       

（３）パスト会長 記念品の件  －承認  

パスト プレジデント RCバッジ   

（４）社会奉仕 協賛の件  －承認  

 堺アセアンウィーク・堺市民オリンピック・ 

堺まつり・さつき祭り(開口神社)・  

 堺かるた 協賛金 10,000円   

 堺ユースサッカーフェスティバル 協賛金 

100,000円     

 堺市展 協賛金7,000円（商品代金により前後 

する）      

（５）メイクアップの件  -確認   

 社会奉仕・国際奉仕・職業奉仕 及び各委員会 

で例会時以外の委員会会合に出席した場合も 

メイクアップ扱いとする。（委員会報告書提出 

必要）      

（６）次期指名委員会設置について －承認  

 笹山会長・畑中会長エレクト・池永副会長・ 

 見直前会長・平野 SAA・綿谷会計・中田幹事の 

 7名を推薦する     

（７）上半期会費の請求の件 －承認  

（８）ガバナー補佐 高松慶暢(のりかど)様（堺 

東 RC） 訪問日について    

 8月 1８日（金）第 1回クラブアッセンブリー  

・クラブ協議会 －確認    

（９）ガバナー公式訪問について   

 谷 宗光ガバナー訪問 9月 22日（金）-確認 

（１０）地区大会について    

 11月 11日(土)、12日(日) 

 スターゲイトホテルにて開催 －確認  

 

６月度 堺７ＲＣ新旧合同連絡会 

日時：２０２３年６月１０日（土） 

17：00～ 新旧合同連絡会 18：00～ 懇親会 

場所：サンパレス３階 ﾎｽﾄ：堺泉ヶ丘ＲＣ 

【確認事項】 

１）堺７ＲＣ連絡会 申し送り事項・申し合わ 

せ事項について最終確認（堺泉ヶ丘ＲＣ） 

【議案（継続審議中）】 

１）堺７ＲＣ合同フォーラムの今後について 

 ・次年度も開催するのか 

 ・その場合、各クラブから委員を出して委員 

会を作るのか 

２）子ども未来フェスタの今後について 

 ・次年度も開催するのか 

 ・その場合、各クラブから委員を出して委員 

会を作るのか 

３）事業提案（堺おおいずみＲＣ） 

 ・津波シールの作成・配布（海抜１ｍ、５ｍ 

など各ＲＣマーク入れる） 

 ・堺７ＲＣ共通のジャンバー作成（各クラブ 

名は入れる） 

 ・自転車ロードマークの全国統一運動 

４）堺シュライクス球団の例会でのＰＲの件(堺 

清陵ＲＣ) 

 卓話等でＰＲさせてもらいたいと堺清陵ＲＣ 

より申し入れ。 

５）ウクライナの現状を知ってもらうため各ク 

ラブでの外来卓話のお願い（堺中ＲＣ） 

 上記５項目について、別紙（各クラブ別の意  

見）参照  

＜検討項目＞ 

１）堺７ＲＣ合同フォーラムの今後について 

２）子ども未来フェスタの今後について 

３）事業提案（堺おおいずみＲＣ） 

４）堺シュライクス球団の例会でのＰＲの件(堺 

陵陵ＲＣ) 

５）ウクライナの現状を知ってもらうため各ク  

ラブでの外来卓話のお願い（堺中ＲＣ） 

＜各クラブの回答＞ 

堺ＲＣ 

１）次年度もやればよい 

２）３）継続審議 

４）５）は特になし 

堺東ＲＣ 

１）継続したい 新旧合同で話し合う 

２）なんらかの事業を考える 

３）・シールは賛成・ジャンバーは違う色でで 

きるかどうか 

４）例会にきていただけたら 

５）ぜひお願いしたい 

堺北ＲＣ 

１）全体的に良かった。続けて欲しい 

２）続けていければ 

３）・シールはあえて必要ない ・ジャンバー 

も必要ない ・ロードマークは難しいので 

はないか 

４）当クラブでは完了済み 

５）検討中 
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堺おおいずみＲＣ 

１）フォーラムは続けていければ。次年度に 

おまかせ 

２）次年度もできれば 

堺清陵ＲＣ 

１）次年度もやってほしい。委員会は連絡会 

で十分間に合う 

２）次年度もできればやって欲しい 

３）・シールは別によい ・ジャンバーは各ク 

ラブがやるならする ・ロードマークにつ 

いては難しい 

４）卓話をお願いしました 

５）ぜひお願いしたい 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

堺中ＲＣ 

１）継続できれば 

２）したい気持ちはあるが内容次第 

３）次年度に継続審議 

４）支援していきたい 

５）当クラブが案内しますのでよろしくお願 

いします 

堺泉ヶ丘ＲＣ 

１）継続できれば  内容を考える 

２）開催できるのであれば 継続審議 

３）・シールはあえて必要ない ・ジャンバー 

作成は必要ない 

４）卓話をお願いしたい 

５）卓話をお願いしたい 

 

 

今週の歌「浜辺の歌」 

 

  あした浜辺を さまよえば 

  昔のことぞ しのばるる 

  風の音よ 雲のさまよ 

  寄する波も 貝の色も 

例 会 風 景 

ロータリー財団表彰 
 池田茂雄会員･･･ポール･ハリス･フェロー⑥ 

 

新年度スタートにあたり 
堀畑会員より乾杯のご発声 

 

奥原会員入会式 
笹山会長より会員バッジ贈呈 

 


